

M. George Rebaud

Rebauts d'Entrepreneur
ex Président de l'Antenne
de l'université pour tous
de l'Université de France.
curieux -

Samedi 6 Février

2021

à Jules Georges Zorges -
Président du Comité d'entente
de la Ville.

Jules et Prodow,

C'est le bon sens et l'indifférence
qui me font vous écrire.

je suis l'adjoint de Fayal, et que les
infirmes furent présent aux funérailles de ma ville.
et plus largement à ceux d'une partie en effet,
une fois de plus en quête d'un malade plus humain.
Depuis sa mort, j'assiste à l'accroissement de la circu-
lation le long du Boulevard de Fayal, que une
maison jouxté à quelque mètres de la route.
Cet accroissement de circulation (tard dans l'après-midi)
est un danger de mort permanent pour les piétons et
ceux qui l'empruntent.

- S'ajoute à ce danger, un tas de déchets
atmosphériques et sonores qui dépassent les normes admises
et atteint leur santé.

Désir des approfondir, autres faits que la nécessité
de la circulation, marquant reconnus.
C'est pour cela, les personnes ont été sondées d'
apprendre que les réalisations d'ateliers
ne pouvoient...

Ainsi, qu'un certain nombre d'enfants de
l'école de Fayal, peinture, jusqu'à celle-ci

donné directement sur le Boulevard Lévis,
pour que la durée des travaux le travail
soit finie ?

(Le 22/03/11, à une émission de radio où Yves
Sauvageose pose que les travaux ne commencent pas
en 2025, comme c'est une absurdité. (Sans d'
attente !)

on apprend à l'Élu que le débat démocratique
consiste à avoir le courage de faire fonctionner l'
intérêt général sur le intérêts partisans _ les
autres.

- Mais ne doutez pas que tellement en
votre connaissance en tant qu'Élu, c'est bon pour
nous compter sur vous de voter pour que les
travaux commencent dès maintenant

Veuillez accepter, toujours à propos de
l'expression de nos meilleures confrancs.

Rebaud.